

→ Phyto	47
H. Schulz et al. Rotbusch-Tee – Inhaltsstoffe, Wirkeigenschaften und Analytik	
→ Berichte	
Akademische Abschlussfeier der Frankfurter Pharmazieschule	54
Screening für neue Antitumorwirkstoffe mit In-vitro-Methoden	55
Computer-Aided Molecular Design Ansätze in der Gentherapie	56
→ Briefe	
→ BVA-Info	
Tarifvertrag: Sächsischer Apothekerverband gibt kein Signal für neue Verhandlungen	
→ Arzneistoffporträt	63
S. Chrubasik Weidenrindenextrakt	
→ Pharma und Partner	68
→ Pharmazeutisches Recht	
Zulassung von Arzneimitteln	96
Berlin: Gebührenordnung der Apothekerkammer Berlin	96
Mecklenburg-Vorpommern: Schutzimpfungen	98
Nordrhein-Westfalen: Verwaltungsgebührenordnung	99
→ Fachliteratur	100
→ Was · Wann · Wo	107
Termine und Ankündigungen	101
Tagungen 2000	112
→ Personen	
→ Apotheken	
→ Rückrufformulare	121
→ Impressum	123

Rezeptbetrug

„Durch Betrug mit Rezepten werden die Krankenkassen jedes Jahr um Millionen geprellt. Ein Falender der AOK Niedersachsen: Viele dieser Machenschaften gehören in den Bereich der organisierten Kriminalität.“ Das Nachrichtenmagazin „Der Spiegel“ berichtet in seiner Ausgabe 33 über den „Schwindel auf Rezept“ → 22

Die „Pille danach“ – Notfallkontrazeption mit Levonorgestrel

Zur postkoitalen Kontrazeption ist jetzt das Levonorgestrel-Monopräparat duofem® mit einer Wirkstoff-Dosisierung von 0,75 mg Levonorgestrel. Eine einmalige Gabe von Levonorgestrel ist mindestens ebenso effektiv wie die bisher eingesetzte Kombination aus Ethinylestradiol und Levonorgestrel, aber besser verträglich → 35

Dipyridamol – nicht mehr bei kardialen Indikationen?

Das Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte beabsichtigt die Zulassung von Dipyridamolhaltigen Arzneimitteln mit kardialen Indikationen zu widerrufen, weil der wenig belegte Nutzen in dieser Indikation dem zu hohen Risiko einer kardialen Ischämie gegenübersteht. In der zerebralen Indikation sollen die Gegenanzeigen erweitert werden → 44

Marktposition von ARZ Haan stabil

Am Samstag, den 12. August 2000, hielt die ARZ Rechenzentrum nordrhein-westfälischer Apotheken AG, Haan, ihre dritte ordentliche Hauptversammlung in Düsseldorf ab. Wie dem Lagebericht des Vorstandspräsidenten Siegfried Pahl zu entnehmen war, bleibt das Unternehmen trotz der sich verschärfenden Wettbewerbssituation in den Märkten Rezeptabrechnung und Warenwirtschaft selbstbewusst in die Zukunft → 23

Aldi verkauft Inkontinenzprodukt

Der Lebensmitteldiscounter Aldi wagt sich in den Markt der Inkontinenzprodukte vor. Das berichtet die „Lebensmittel Zeitung“ in ihrer Ausgabe vom 11. August. Als Testmarkt hat sich Aldi Nord die Stadt Selbger ausgewählt. Das Inkontinenzprodukt „Salessa med“ wird dort für 2,99 DM verkauft, also deutlich unter dem gängigen Preisniveau → 25